

## COMUNICADO

**A todo el personal del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Yucatán y del Colegio de Bachilleres del Estado de Yucatán:**

Por este medio informamos que, después de las gestiones realizadas esta mañana por el Gobierno del Estado de Yucatán, a través de la Secretaría de Educación, el pago pendiente del aguinaldo a los trabajadores docentes y administrativos de los subsistemas CECyTEY y COBAY ya se ha realizado.

Queremos reiterarles que nuestro compromiso con las y los trabajadores es absoluto. La transparencia, la responsabilidad en el manejo de los recursos y el cumplimiento de las obligaciones laborales son principios que guían la administración estatal y esta institución, y así continuarán siéndolo.

Agradecemos su paciencia y comprensión ante esta situación extraordinaria que ya ha quedado atendida.

Reciban un cordial saludo y el reconocimiento a su labor y dedicación.

**Mérida, Yucatán a 22 de diciembre de 2025.**